à ce qui a été déjà décidé, dès le mois de mai prochain, l'un des deux kiosques du poste connu sous le nom de Sherbrooke, Mansfield et University sera enlevé et que des instructions à cet effet seront données en temps et lieu.

En ce qui concerne l'établissement d'un poste de cochers à la gare du Mile-End, il est à étudier la question et fera rapport.

Résolu: D'informer le Colonel Burland en ce qui concerne la première partie du rapport du Chef.

40.—Le Chef de Police fait rapport des absences motivées dans le Département de Police, pour la période s'étendant du premier au 15 avril courant et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en plein.

Résolu: En conséquence et de prier le Chef de bien vouloir à chaque fois certifier la liste produite.

41.—Le Chef de Police soumet la liste d'un certain nombre d'officiers et de constables qui font presque uniquement le service en habit civil et dont une partie de l'uniforme est en excellent order et recommande de leur donner un habit civil de la valeur équivalente à telle partie de leur uniforme et que les fournisseurs soient autorisés à faire telle substitution dans l'exécution de leur contrat.

Résolu: Suivant la recommandation du Chef, sujet à l'approbation du Département en Loi.

42.—Le Chef de Police soumet la liste de paye "Check Pay List" des officiers et constables pour la période s'étendant du premier au 15 avril courant, priant le Bureau de l'approuver.

Résolu: Suivant la demande du Chef avec prière à ce dernier de certifier ladite liste.

43.—Soumis le rapport de l'Inspecteur des Bâtiments approuvé par l'Ingénieur en Chef, concernant une lettre adressée à M. le commissaire Wanklyn en date du 28 mars 1911, signée Randall Davidson, concernant le rapport fait par le chef Tremblay aux journaux pour l'inspection des bâtisses.

Résolu: De transmettre ce rapport à M. Randall Davidson pour son information.

44.—Le Chef du Département des maladies contagieuses soumet le compte de dépenses occasionnées à la Ville de Montréal par le patient Thomas Clark qui a été interné à l'Hôpital des Variolés, du 15 mars au 7 avril, à la demande du Conseil Municipal de Lachine, au montant de \$108.94.

Résolu: De transmettre ledit compte au Trésorier de la Cité avec prière d'en réclamer le paiement de la Municipalité de Lachine.

45.—Le Médecin Officier de Santé transmet le rapport de l'Ingénieur Sanitaire au sujet de certaines réparations à être faites au bain Papineau par le contracteur D. Lalonde, recommandant que le contracteur et les architectes soient mis en demeure d'avoir à faire immédiatement lesdites réparations.

Résolu: En conséquence de prier le Département en Loi de donner suite au rapport du Médecin Officier de Santé.

46.—Le Médecin Officier de Santé transmet le rapport de l'Ingénieur Sanitaire "re" réparations de la toiture du bain Turcot et recommande que le contracteur D. Lalonde et l'architecte Trudel soient mis en demeure de réparer ladite toiture.

Résolu: En conséquence de prier le Département en Loi de donner suite à la recommandation du Médecin Officier de Santé.

47.—Le Chef du Département des Maladies contagieuses demande pour chacun des médecins inspecteurs une sacoche en cuir pour emporter avec eux lorsqu'ils vont faire leurs inspections, les objets dont ils ont besoin, tels que papeterie, abaisse-langue en bois nécessaires pour vaccination, etc.

Résolu: De prier le docteur J. E. Laberge de transmettre un estimé du coût de ces articles.

48.—Le Surintendant des Edifices Municipaux recommande que des réparations soient faites à un hangar attenant à l'hôtel de ville de DeLorimier, ainsi qu'à une partie du mur en briques de cette bâtisse, le coût de ces réparations ne devant pas dépasser \$45.00.

Résolu: De prier le Surintendant d'informer le Bureau si un montant n'a pas déjà été voté pour des réparations à cette bâtisse.

49.—Le Surintendant des Parcs fait rapport "re" lettre de M. Cardaix en rapport avec la fourniture d'arbres à 38.—Submitted a report from the Chief of Police anent the letter from Messrs. H. Pellert & Sons, stating that it was never intended to allow a certain number of cab-men to stand on St. Catherine St., corner of St. Urbain St., after the 1st of May.

Resolved: To transmit a copy of said report to Mr. Kellert

39.—The Chief of Police reported on the advisability of establishing a cab-stand at the Mile End Depot and removing one of the cabstands located on Sherbrooke street west and informed the Board that, as already decided, in the month of May, one of the two kiosks at the cabstand on Sherbrooke St., between Mansfield and University Sts., will be removed and that instructions to that effect will be given in due time.

As regard the establishment of a cab-stand at the Mile End Depot, he is considering the matter and will report thereon shortly.

Resolved: To give communication to Col. Burland of the first part of the Chief's report.

40.—The Chief of Police reported on the justified absences in the Police Dept., for the period beginning on the 1st April inst., and ending on the 15th of the same month and recommended that the salary of the employees mentioned in the list annexed to his report be paid in full.

Resolved: To concur in the report of the Chief and to request the latter to certify, each time, the list submitted by him.

44—The Chief of Police submitted a list of a certain number of officers and constables who do duty almost exclusively in civilian clothes and a part of the uniform of whom is in excellent order and recommended that they be given a civilian suit of a value equivalent to that of such part of their uniform and that the contractors be a thorized to make such subtituing in the carrying out of their contracts.

Resolved: To concur in the Chief's report, subject to the approval of the Law Department.

42.—The Chief of Police submitted the Check Pay List of officers and constables for the period beginning on the 1st April inst. and ending on the 15th of the same month and asked that the Board approve the same.

Resolved: To approve said list and to request the Chief to certify the same.

43.—Submitted a report from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, concerning a letter from Mr. Randall Davidson to Mr. Commissioner Wanklyn anent the report made by Chief Tremblay "re" inspection of buildings.

Resolved: To transmit a copy of said report to Mr. Davidson for his information.

44.—The Chief of the Contagious Diseases Dept, submitted a statement of the expenses incurred by the City in connection with the commitment, to the small-pox hospital, of one Thos. Clark, who was sent to said hospital at the request of the Municipal Council of Lachine and who was under treatment there, from the 15th March to the 7th April.

Resolved: To transmit said statement to the City Treasurer, with instructions to claim the amount therein mentioned, to wit \$108.94, from the municipality of Lachine.

45.—The Medical Health Officer transmttied a report from the Sanitary Engineer anent certain repairs to be made to Papineau Bath, by Mr. D. Lalonde, contractor, and recommend that the latter and the architects be notified to make immediately said repairs.

Resolved: To concur in the Medical Health Officer's recommendation and to request the Law Dept. to give effect thereto.

46.—The Medical Health Officer transmitted a report from the Sanitary Engineer anent the repairs required to be made to the roof of Turcot Bath and recommended that the constructor, D. Lalonde, and the architect, Mr. Trudel, be notified to repair said roof.

Resolved: To concur in the Medical Health Officer's recommendation and to request the Law Dept. to give effect thereto.

47.—The Chief of the Contagious Diseases Dept. asked that each of the medical inspectors be provided with a leather satchel so that they may be able to bring with them, when making their inspections, the articles they require, such as stationery, wooden tongue depressors, ne-